

**General Information**

Ketac™ Cem Plus es un adicador, fluoride-releasing, resin-modified glass ionomer cement. Es el mismo que con una opción para la lámpara de luz corta de exceso de cemento. El dental cemento consiste en una base y catalizador parte packagd en el 3M™ ESPETM Clicker™ Dispensing System. El pasto/paste formación ofrece mayor conveniencia sobre los tradicionales powder/liquid sistemas. El cemento está disponible en una white shade. El Clicker dispensing system contiene 11g de material.

**Indications****Final cementation of:**

- Metal and porcelain fused to metal (PFM) crowns and bridges
- Metal inlays and onlays
- Crowns and bridges made with all-alumina or all-zirconia cores such as 3M™ ESPETM Lava™ or Procera® AllCeram
- Prefabricated all cast posts
- Orthodontic bands and appliances
- Porcelain fused to metal (PFM), metal, all-alumina or all-zirconia core restorations on implant abutments

**Precautionary Information for Patients:**

This product contains substances that may cause an allergic reaction by skin contact in certain individuals. To reduce the risk of allergic response, minimize exposure to these materials. In particular, avoid exposure to uncured product. If skin contact occurs, wash skin with soap and water. Use of protective gloves and a no-touch technique is recommended. Acrylics may penetrate commonly used gloves. If product contacts glove, remove and discard glove, wash hands immediately with soap and water and then re-glove. If allergic reaction occurs, seek medical attention as needed.

3M™ ESPE MSDS information can be obtained from [www.3MESPE.com](http://www.3MESPE.com) or contact your local subsidiary.

**Instruction for Use****Preparation**

1. Prepare teeth using accepted clinical guidelines.  
2. Cover areas in close proximity to the pulp by applying small amounts of hard-setting calcium hydroxide material or resin-modified glass ionomer liner (e.g. 3M™ ESPETM Vitebond™ Light Cure Glass Ionomer Liner/Base) prior to taking an impression for the final restoration.

3. Remove the temporary restoration and thoroughly clean the preparation of any temporary cement residue using an oil-free pumice paste.

4. Rinse the prepared tooth or cavity with a water spray, and dry with air, cotton, or a paper tip.

4.1. Leave tooth surface moist. Do not dry.

4.2. The preparation or cavity should be just dry enough that the surface has a slightly glossy appearance. As is the case with any permanent cement, over drying can lead to post-operative sensitivity.

5. Try in final restoration and check for fit. Adjust if necessary.

6. Sandblast the bonding surface of the material with Al<sub>2</sub>O<sub>3</sub> (50 µm, 2 bar, 1min).

7. Thoroughly clean the bonding surface of the restoration.

8. Keep area isolated from blood and saliva contamination during cementation process.

**Directions****1. Application**

1.1. Remove cap from the Clicker dispenser by holding down the cap lever and sliding the cap off of the dispenser.

1.2. For first use from a new cartridge, dispense a small amount of material to ensure even dispensing. Discard this material.

1.3. Fully depress clicker lever to dispense "1 Click" of cement onto mix pad.

1.4. Leave tooth surface moist. Do not dry.

1.5. The preparation or cavity should be just dry enough that the surface has a slightly glossy appearance. As is the case with any permanent cement, over drying can lead to post-operative sensitivity.

1.6. Apply as thin layer of cement to the inside surface of the restoration. The cement may also be applied directly to the tooth surface for inlay/onlays.

1.7. Seat the restoration with light pressure. Maintain light pressure on the restoration to hold proper positioning during setting process.

**2. Clean Up and Finishing**

2.1. Excess cement is best removed after brief light exposure (5 seconds per surface with a conventional polymerization device) or during self-curing wave stage (starting 2 minutes after seating in the mouth). Use a suitable instrument (e.g. scalar, explorer) for this process.

2.2. Final restoration and check occlusion when material has completely set after 5 minutes from placement in the mouth.

**Storage and Use**  
This product is designed to be used at room temperature. If stored in cooler allow product to reach room temperature prior to use. Seal all room temperature is 24 months. Ambient temperatures routinely higher than 27°C/80°F may reduce shelf life. See outer package for expiration date.

Do not allow the pastes to dry out. Store with cap securely attached to the dispenser.

**Cleaning and Disinfection**

Disinfection can be done on an intermediate level disinfection process (liquid contact) as recommended by the Centers for Disease Control and endorsed by the American Dental Association. Guidelines for Infection Control in Dental Health-Care Settings – MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centers for Disease Control and Prevention.

**References:**

CDC Guideline for Disinfection and Sterilization in Healthcare Facilities, 2008. Rutala WA, Weber DJ, Healthcare Infection Control Practices Advisory Committee (HICPAC).

**Disposal** – See the Material Safety Data Sheet (available at [www.3MESPE.com](http://www.3MESPE.com) or through your local subsidiary) for disposal information.

**Customer Information**

No person is authorized to provide any information which deviates from the information provided in this instruction sheet.

**Caution:** U.S. Federal Law restricts this device to sale or use on the order of a dental professional.

**Warranty**

3M™ ESPE warrants this product will be free from defects in material and manufacture. 3M™ ESPE MAKES NO OTHER WARRANTIES INCLUDING ANY IMPLIED WARRANTY OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE. User is responsible for determining the suitability of the product for user's application. If this product is defective within the warranty period, your exclusive remedy and 3M™ ESPE's sole obligation shall be repair or replacement of the 3M™ ESPE product.

**Limitation of Liability**

Except where prohibited by law, 3M™ ESPE will not be liable for any loss or damage arising from this product, whether direct, indirect, special, incidental or consequential, regardless of the theory asserted, including warranty, contract, negligence or strict liability.

**RUSSKIJ****Общая информация**

Ketac™ Cem Plus является рентгеноконтрастным, фторорелизирующим, модифицированным смоло-иономерным цементом. Материал отверждается самотвердением и при контакте с анионами кальция. Стоматологический цемент состоит из базы и пасты-катализатора; поставляется в дозаторной системе 3M™ ESPETM Clicker™. Система «паста/капсула» является более удобной в применении, чем традиционная форма «порошок/кирзовка». Цемент выпускается в блестящем стекле. В дозаторной системе Clicker содержит 11 г материала.

**Показания****Финишное цементирование различных конструкций:**

• Металлические и металлокерамические коронки и мосты

• Металлические вкладыши и онlays

• Коронки и мосты с цельнокерамиковыми или цельнолюминивесными каркасом, например 3M™ ESPETM Lava™ или Procera® AllCeram

• Стандартные и литьевые штифты

• Ортодонтические матрицы и аппараты

• Металлокерамические или металлические конструкции с цельнолюминивесным или цельнокерамиковым каркасом на абдентатах при имплантации

**Меры предосторожности для пациентов.**

Данный материал содержит вещества, которые могут вызвать у некоторых людей аллергическую реакцию, поэтому перед его использованием рекомендуется предварительный контакт с врачом. На практике данный материал для пациентов, имеющих аллергию к акриламиду, может вызывать аллергическую реакцию. В случае возникновения аллергической реакции обратитесь к врачу, при необходимости удалите материал и прекратите его использование в дальнейшем.

Содержит персульфат калия, который может вызывать респираторные аллергические реакции. Этот продукт не следует применять у людей с чувствительностью к сульфитам, так как возможна развитие гиперчувствительной реакции на сульфит калия.

Меры предосторожности для медицинских работников.

Данный материал содержит вещества, которые могут вызвать у некоторых людей аллергическую реакцию при соприкосновении с кожей. Для снижения риска развития аллергической реакции сократите время контакта с этим материалом. В частности, следите избегать контакта с нестеривидным материалом. При попадании на кожу промойте ее большим количеством воды с мылом. Рекомендуется работать в защитных перчатках и минимизировать время контакта с этим материалом. В частности, следите избегать контакта с нестеривидным материалом.

Информационный лист за безопасность на материале за 3M™ ESPE может дать вам дополнительную информацию на [www.3MESPE.com](http://www.3MESPE.com) или с места представления.

**Указания за употреба****Подготовка****1. Подготовка зуба:** спирт спирту, кроме спирта, примененного для клинических процедур.

2. Покрытие слизи: покрытие, которое не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

3. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

4. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

5. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

6. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

7. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

8. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

9. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

10. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

11. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

12. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

13. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

14. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

15. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

16. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

17. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

18. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

19. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

20. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

21. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

22. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

23. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

24. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

25. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

26. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

27. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

28. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

29. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

30. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

31. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

32. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

33. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

34. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

35. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

36. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

37. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

38. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

39. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

40. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

41. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

42. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

43. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

44. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

45. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

46. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

47. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

48. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

49. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

50. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

51. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

52. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или смоло-иономерного материала.

53. Снимок слизи: слизь, которая не содержит смолы или

1. Vyríte dočista špíky dávkovača gázu, aby nedošlo k vzájemné kontaminaci pást.

1.6. Nasuňte dávkovač našpáľ, až kým úplne nezapeadne na miesto a nebudete počúť cvakanie.

1.7. Pomerom plavovej alebo kovovej lopatky na cement mriešajte obidve pasty 20 sekund, kým nebude farba rovnomerná. Vyhľňte sa vmiestneho zdrojového ľahkého.

1.8. Čas na spracovanie zmlievaného cementu je 2,5 minút (pri teploti 22°C). Vyššie teploty a ďalej zmlievanie časom môžu skrátiť čas spracovania. Nižšie teploty predzviaťa čas spracovania.

1.9. Nenechte vrstvu cementu na vnitrom plachu náhrady. Pri cementovaní inlejí onlej je možné hneď následne cement priamo na zrútenú zuba.

1.10. Nasuňte náhradu s použitím ľahkého lôžka. Počas procesu tuhnutia udržiavajte ľahký lôžok na náhradu (v kŕpoch zachovávané správnej polohy).

2. Odstránenie prebytkov a dokončenie

2.1. Zvyčajne cement je v lepšej odstienkej po trvalici vstavannej expozícii (5 sekúnd pre jeden povrch s konvenčnou polymerizačnou rýchlosťou) alebo počas samovysušovaciej vostavky (zároveň 2 minuty po nasadení do ústnej dutiny). Pri tomto procese používajte vodný náhradu.

2.2. Po kompletnej súprave cementu (5 minút od nasadenia do ústnej dutiny) dokončite náhradu a skontrolujte okluziu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento produkt je určený na používanie pri izbovnej teplote. Ak sa skladuje pri ňižších teplotách,

teplotie je 10°C až 20°C. Čokolík teploty, ktoré sú bežne vysoké než 27°C, môžu skrátiť životnosť produktu. Dátum expirácie je uvedený na vrecku na záber.

Pasty nesmú vyschnúť. Skladujte ich v ochrannou čiapku a radne nasadenou na dávkovač.

**Cistenie a dezinfekcia:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

Informácie pre zákazníkov

Záhradna osoba nie je oprávnená poskytovať akékoľvek informácie odlišné od informácií

poskytovaných v tomto návode.

**Odskazy:**

Schemica CDC zo dezinfekcií a sterilizácií v zdravotníckych zařadeniach, 2008. Rutala WA, Weber DJ, Healthcare Infection Control Practices Advisory Committee (HICPAC).

**Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu**

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento produkt je určený na používanie pri izbovnej teplote. Ak sa skladuje pri ňižších teplotách,

teplotie je 10°C až 20°C. Čokolík teploty, ktoré sú bežne vysoké než 27°C, môžu skrátiť životnosť

produktu. Dátum expirácie je uvedený na vrecku na záber.

Pasty nesmú vyschnúť. Skladujte ich v ochrannou čiapku a radne nasadenou na dávkovač.

**Cistenie a dezinfekcia:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený na používanie pri izbovnej teplote. Ak sa skladuje pri ňižších teplotách,

teplotie je 10°C až 20°C. Čokolík teploty, ktoré sú bežne vysoké než 27°C, môžu skrátiť životnosť

produktu. Dátum expirácie je uvedený na vrecku na záber.

Pasty nesmú vyschnúť. Skladujte ich v ochrannou čiapku a radne nasadenou na dávkovač.

**Cistenie a dezinfekcia:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – informácie o likvidácii produktu nájdete v kategórii bezpečnostných údajov materiálu

(k dispozícii na webe www.3MESPE.com alebo v miestnom zástupstve).

MMWR, December 19, 2003;52(RR-17), Centra pre kontrolu chorôb a prevenciu.

**Ukladanie a použitie:**

Tento výrobok je určený do dezinfekcie prostredom strednej úrovne (kontaktné s teplomerom) podľa

odporúčania CDC pre kontroly infekcií a uchucania cementu (ADA Americká stomatologická ašociácia).

Likvidácia – inform